

BROADCAST

Rekomendasi Gaming Laptop Murah Berkualitas Baik

A. Putra - SUMUT.BROADCAST.CO.ID

Jan 3, 2023 - 20:52



MEDAN - [Gaming laptop](#) menjadi salah satu jenis laptop yang saat ini banyak dicari di kalangan para gamers tidak hanya dari spesifikasinya namun juga harga yang ditawarkan. Bahkan penawaran harga untuk laptop gaming sudah tersedia dengan harga yang terjangkau sehingga lebih mudah untuk dimiliki oleh kalangan masyarakat yang menginginkan jenis laptop ini. Banyak yang berpatokan bahwasanya laptop gaming ini menawarkan harga yang

cukup mahal sebagai tolak ukur ketika akan memilikinya. Akan tetapi ketersediaan dari laptop gaming sudah banyak yang menawarkan harga murah dengan kualitas yang tidak murahan.

Rekomendasi Gaming Laptop Terbaik.

1. MSI Katana GF66.

Salah satu laptop gaming yang menawarkan harga murah ini tetap unggul dalam sisi performa yang saat ini dijadikan sebagai aspek paling penting untuk memilih laptop gaming. Laptop dari MSI Katana menawarkan harga kisaran 12,4 jutaan dan dijadikan sebagai laptop price to performance terbaik.

Kehadiran dari laptop ini menawarkan harga murah dan bisa menikmati sajian bermain game dengan cara mengaktifkan Ray tracing yang telah didukung dengan penggunaan processor handal yaitu Intel core i5 generasi ke-11.

Meskipun untuk sistem permainan tidak menggunakan gamepad akan tetapi dengan adanya papan ketik laptop yang telah menghadirkan backlit warna merah sangat nyaman digunakan dengan key travel 1,7 mm.

2. HP Pavilion Gaming 15-DK2002TX.

Rekomendasi gaming laptop ini merupakan seri best seller yang dikeluarkan oleh HP karena menawarkan price to performance yang sangat baik. Kehadiran dari laptop ini memang sepadan dengan tersedianya fitur dan performa yang ditawarkan oleh laptop gaming yang satu ini.

Apabila ingin membelinya tentunya kamu harus mengetahui harga yang ditawarkan oleh laptop gaming dari HP yaitu kisaran 12,8 jutaan yang telah dilengkapi dengan prosesor core i5 11300H TDP 35 W yang telah dirancang untuk penggunaan laptop mainstream dengan performanya yang cukup tinggi.

Selain itu juga didukung dengan penggunaan GPU RTX 3050 dengan dukungan TGP maksimumnya di 80 W. Kedua komponen yang dihadirkan tersebut menjadi alasan utama dari laptop yang satu ini mampu menjalankan game dengan adanya frame rate yang sangat mulus dan keunggulan dari laptop ini mendukung sebagai perangkat untuk melakukan pengeditan video dan foto.

3. MSI GF65 THIN.

Laptop yang satu ini ditawarkan dengan harga 13 jutaan dengan penampilannya yang sangat sederhana dan tidak terlalu mencolok sebagai laptop gaming. Dari kehadiran laptop ini bisa menyasar untuk banyak kalangan sehingga tidak ditujukan pada gamer saja sehingga dari tampilannya sendiri tidak hanya terlihat sederhana namun laptop juga memiliki bobot hanya 1,86 kg.

Apabila ingin membawa laptop ini ke mana saja tentunya tidak akan terasa pegal saat menggunakan tas punggung dengan bobotnya terbilang ringan.

Kemampuan yang dimiliki oleh laptop ini terbilang sangat andal untuk melayani berbagai macam pekerjaan serius karena didukung dengan prosesor core i5 generasi ke-10.

4. Acer Swift X SFX14-41G.

Pada penggunaan laptop yang satu ini sebenarnya bukan ditujukan untuk laptop gaming dan dari segi tampilannya sendiri sangat stylish yang ditawarkan dengan harga 13,1 jutaan. Ultra book ini telah dihadirkan untuk mendukung berbagai macam aktivitas produktif karena telah disematkan dengan penggunaan processor Ryzen 5500U yang hemat daya dengan tambahan dukungan berupa RAM jenis low power DDR4.

Para desainer grafis, content creator, web administrator, blogger dan pekerja profesional tentunya sangat cocok untuk memanfaatkan laptop yang memiliki bobot 1,39 kg ini. Performa yang dihadirkan juga tidak kalah dengan performa asli dari laptop gaming yang bisa menunjang dalam berbagai macam pekerjaan. Itulah beberapa rekomendasi gaming laptop terbaik yang bisa menjadi referensi untuk mendapatkan laptop dengan harga murah. Jenis laptop gaming biasanya menawarkan performa tinggi yang menunjang kegiatan dari para penggunanya.